
stro, è quella di avere piccole e medie im-
prese ed è per questo che le stanno compran-
do a tutto campo. 

Un intervento finale... 

Direi che noi abbiamo fatto delle scelte ap-
parentemente antieconomiche, che poi si so-
no rivelate un vantaggio per l 'azienda. Ad 
esempio il lavoro dei confezionamenti: noi 
lo abbiamo introdotto principalmente per-

ché impiega un'altissima manodopera. In 
realtà si è rivelato un servizio che è stato 
molto apprezzato dalle aziende, ha permesso 
di acquisire nuovi clienti, generando vantag-
gio a livello strategico. 
Per trarre una conclusione sintetica, quin-
di, direi che occorre valorizzare tutte le oc-
casioni di fare impresa che si presentano a 
chi intraprende questa strada, con creativi-
tà e senza arrendersi: in questo modo i ri-
sultati arriveranno. 


